

# البرامج المساندة للتعليم عن بعد

Use the Quizizz app to learn anything, anywhere. You can study on your own or engage in group quizzes, assignments, and presentations-in-person and remotely. Quizizz is used by more than 70 million people per.

استخدم تطبيق Quizizz لتتعلم أي شيء في أي مكان ، يمكنك الدراسة بمفردك أو المشاركة في الاختبارات الجماعية والواجبات والعروض التقديمية - شخصيًا وعن بعد. يستخدم Quizizz أكثر من 70 مليون.



Teacher : \*Search about any topic of ready KAHOT games millions. \*Create or edit private KAHOT games in minutes. \*The questions should be different an collective to increase participation. \*Hosting the KAHOT games directly or hypothetical for online learning.

المعلمون : \*البحث ضمن ملايين ألعاب كاهوت الجاهزة للعب حول أي موضوع. \*إنشاء أو تحرير ألعاب كاهوت الخاصة بك في دقائق. \*الجمع بين أنواع الأسئلة المختلفة لزيادة المشاركة. \*استضافة ألعاب كاهوت مباشرة في الفصل أو افتراضيًا من أجا التعلم عن بعد.



Fully fledged gradebook for teachers, configurable, with custom calculations, attendance and can be linked to Google Classroom.

دفتر علامات متكامل للمعلمين ، قابل للتكوين ، مع تخصيص الحسابات والحضور ويمكن ربطها بـ Google Classroom .



Class dojo is a simple and safe application for teachers and students: \* Teachers can encourage the students for any skill as teamwork. \*Teachers can invite parents for stage experiment to share photos , videos and advertisements. \*Teachers can send messages to them immediately. \*Parents see the updates at home with videos and photos in school.

كلاسدوجو هو تطبيق تواصل جميل وأمن وبسيط للمعلمين وأولياء الأمور والطلاب. \* يمكن للمعلمين تشجيع الطلاب على أي مهارة، مثل "العمل الجاد" و "العمل الجماعي". \* يمكن للمعلمين جلب الآباء إلى تجربة الفصل الدراسي عبر مشاركة الصور ومقاطع الفيديو والإعلانات. \* يمكن للمدرسين أيضًا إرسال رسائل بأمان وعلى الفور مع أي والد. يرى الآباء تحديثات أطفالهم في المنزل، بالإضافة إلى مجموعة من الصور ومقاطع الفيديو من المدرسة.



Class point is an extra learning tool with power point that is run on PC and enables the teachers for teaching internationally.

كلاس بوينت أداة تعليمية إضافة لبرنامج Power Point يتم تثبيتها على جهاز الكمبيوتر وتعمل مع برنامج Power Point تمكن كل معلم من التدريس بشكل تفاعلي وبناء تفاعل مباشر مع الطلاب بخطوات بسيطة.



رسم الصور



إجابة قصيرة



سحابة الكلمات



اختيار من متعدد



اعداد المعلمة / حصة السهمي

